





## Los diabéticos piden la supresión de las revisiones para el carné de conducir

J. V.

**FERROL** 

La Asociación de Diabéticos de Ferrolterra ha recogido ya más de diez mil firmas para solicitar a la Dirección General de Tráfico la supresión de las revisiones a las que se tiene que someter el colectivo para renovar el carné de conducir. José Martínez, secretario de la agrupación, cree injusto que la actual normativa obligue a los diabéticos a renovar la licencia todos los años porque «al fin y

al cabo, en la consulta del psicotécnico no se realiza ningún control sobre la enfermedad». «Además —subraya el secretario— hasta los propios médicos consideran improcedentes las revisiones».

Además de las molestias, la medida ha traído consigo otras consecuencias. En este sentido, José Martínez asegura que «muchos taxistas y camioneros han decidido dejar sus trabajos por el coste económico que les supone tener que hacer la renovación del carné».



CÉSAR TO

Las nuevas jeringuillas se pueden utilizar varias veces

Martes 3 de julio de 2001

## Un dolencia que afecta casi al siete por ciento de la población

Las demandas de los diabéticos han cosechado un gran apoyo por parte de la sociedad ferrolana, quizás porque la padecen casi un siete por ciento de la población. Entre sus últimas actuaciones, la asociación ha realizado numerosas campañas divulgativas para informar sobre las nuevas jeringuillas, en forma de bolígrafo y con una aguja más pequeña que las que se usaban hasta ahora. Además, se pueden utilizar varias veces, porque la aguja es recambiable.